



## 向日が丘支援学校小学部と京都西山短期大学との交流

11月25日（金）京都西山短期大学で保育士等を目指す学生が本校小学部との交流を行いました。♪手遊びや歌、ダンス等小学部のみんなが楽しめることを考え、一緒に踊ったり、手遊びをしたりと盛り上がりました。



最初は座って真似をしていた♪手遊び。すぐに楽しくなり、思わずみんなも立ち上がって一緒に盛り上がりました。



歌の場面では振り付けを教わりました。  
みんなの振りがとってもかわいい～。



学生さんとすぐに仲良くなりました。

低学年、中学年、高学年とそれぞれにダンスを考えてきてくれました。  
どの学年も盛り上がり、ノリノリのダンスと一緒に楽しみました。



♪ パプリカの曲でダンスをしました。  
笑顔がたくさんあふれる素敵な時間でした。

最後は感謝の言葉とプレゼントを渡しました。学生さんも喜んでくださっていました。



「最初は緊張したけど、子ども達がフレンドリーに接してくれ嬉しかったです。」と感想を述べていました。素敵な保育士さんになってください。

12月15日（木）小学部10組が高等部のお兄さん、お姉さんと一緒に作ったドライフラワーをプレゼントとして大学までもって行きます。  
まだまだ交流は続きます。

